

Saint-Sylvestre. 230 courageux au bain

Publié le 02 janvier 2017



Échauffement en mode zumba avant le saut dans la grande bleue.

Il fallait être vaillant, en ce dernier jour de l'année, pour oser se mettre à l'eau. Les thermomètres affichaient -3°C pour l'air, alors que l'eau était à $6,5^{\circ}$. Une chance, le soleil était sorti, tout le temps de la baignade, de l'épais brouillard de la veille, et pas un de vent à l'horizon. Une fois de plus, les spectateurs étaient très nombreux et admiratifs, devant tous ses courageux baigneurs, échauffés avant le grand saut sur des airs de zumba. « Tous les ingrédients étaient réunis pour faire un bon bain de la Saint-Sylvestre. Certains baigneurs ont renoncé, en raison des conditions météorologiques désastreuses de la veille : froid et brume épaisse qui permettait une visibilité de 100 m maxi. Mais ils étaient tout de même 230 baigneurs enthousiastes devant un millier de spectateurs », a annoncé Jean-René Dumin, très satisfait de cette cinquième édition. « Tous ont reconnu la qualité de l'organisation, la présence rassurante des sauveteurs en mer, les pompiers qui assuraient la sécurité de la baignade et la bonne ambiance générale ». Boissons chaudes et collation étaient servies à la salle d'Armor, à l'issue du bain, avec remise de diplôme et cadeau pour tout le monde, en récompense de l'exploit. Assurément, tous reviendront l'année prochaine.

Telegramme 02 01 2017